

Case Study

支部ケース・スタディ

南関東支部

地元観光番組の共同制作

(株)広域高速ネット二九六

営業本部 放送制作部 部長
藤本 健太郎



ケーブルネット296×らーばんねっと、地元観光番組を共同制作

地元目線で千葉の魅力を発信！

この企画『房総で当地キャラバン～観光&グルメ！』は、千葉県内の独立ケーブルテレビ局が共同で看板番組を制作したいという思いから、広域高速ネット二九六(ケーブルネット296)が千葉ニュータウンセンター(らーばんねっと)に呼びかけて、2016年8月に放送を開始しました。

房総(千葉県)の「今行きたい、食べたい、体験したい」を千葉県出身のさとう珠緒、花香よしあき、三田寺円が、ご当地アイドルやゆるキャラに案内してもらおう観光番組です。

制作は、2局が交互に行いますが、取材時はお互いに応援のスタッフを出し合い協力しています。ひとつの番組を共同で作ることで、相互の制作スタイルを学ぶことができる貴重な機会にもなっています。また、夏の暑い中や突然の雨と一緒に苦労して取材することで、スタッフには局を越えたチームワークが生まれています。

こだわりのキャスティングで「ケミストリー」を期待！

千葉の魅力を発信するには、千葉県出身のタレントに番組を盛り上げてもらおうと、キャスティングにはこだわりました。ケーブルテレビのアイドル的存在だった「さとう珠緒」、ケーブルネット296の事業エリア四街道市出身のものまね芸人「花香よしあき」、現役のナースでモデルの「三田寺円」という異色の組み合わせで、想像がつかないケミストリーを期待しました。3人は初の共演ということでしたが、オールロケの現場を重ねる中で、今では息もピッタリ。3人も千葉県出身なので、「地元ネタ」も要所要所に入り、番組を盛り上げてくれています。



房総ご当地キャラバン 番組ガイド誌

房総ご当地キャラバン 君津編より/ご当地キャラの「きみピョン」と

ディープな観光スポットやグルメを紹介

取り上げる内容にもこだわっています。

取材先は視聴者の方がちょっと足をのぼして楽しめるようにと、放送エリアを飛び出して、スタッフが実際に足を運んでロケハンした中でオススメの場所をピックアップ。朝日が差し込んだ時、水面に映った姿がハート型に見えるSNSで話題になった「濃溝の滝」(君津市)や、海に並んだ電柱が幻想的な「江川海岸」(木更津市)などもいち早く紹介しています。

また案内役にご当地アイドルやゆるキャラにも出演いただいていることもあり、地元のネットワークを最大限いかしたローカルな観光情報をお届けしています。



房総ご当地キャラバン
上は江戸海岸海原電線(木更津市)
右はご当地キャラの「きさぽん」

番組が生み出すネットワークにも期待

現在、県内の他の独立局との協力も検討しています。ケーブルネット296とらーばんねっとでは、この番組を通してネットワークを築くことで普段から機材の協力や情報共有がスムーズになりました。この「地元局同士のつながり」は今後さらに範囲を広げ内容を充実させていくことで、お互いの発展につながると考えています。

また、地元企業から番組スポンサーの話も出ています。視聴者からの反応も良く、加入獲得につながっているこの「房総ご当地キャラバン～観光&グルメ！」は、制作スタッフ・出演者一同取材を楽しみにしている番組でもあり、今後の展開に期待して下さい。

房総ご当地キャラバン 君津編より
情緒あふれる久留里城や温泉をレポート



ご当地グルメのレポートも
見所のひとつ



房総ご当地キャラバン 木更津編より
地元野菜の収穫体験とバーベキューをレポート



房総ご当地キャラバン 成田編より
ご当地キャラ「うなりくん」や成田出身ものまねタレント「ゆうたろう」さんと